

Ligúria y Cinque Terre

Del 2 al 8 de octubre de 2025

7 días / 6 noches



El Club del Viatger os propone un viaje de ensueño para conocer una de las regiones más bellas de Italia conocida como la Riviera Italiana.

Una semana que nos llevará a recorrer Liguria descubriendo sus cuatro provincias, que nos ofrecen encantadores pueblecitos como los de Cinque Terre, declarados Patrimonio de la Humanidad, la bella Portofino situada en una bahía aislada, Sanremo, conocido por su festival, y otros pueblecitos emblemáticos como Dolceacqua e Imperia que junto a Génova, acaban de completar la riqueza urbana de esta región.

¿Nos acompañáis?

Itinerario

Barcelona – Niza – Dolceacqua – Sanremo

Jueves, 2 de octubre

Por la mañana, salida desde los distintos puntos de recogida hacia el aeropuerto de Barcelona para volar hasta Niza.

Una vez lleguemos a Niza, nos encontraremos con el guía local e iremos hasta el pueblo medieval de Dolceacqua, situado en la llamada Riviera di Ponente. Dolceacqua se encuentra en la provincia de Liguria de Imperia y destaca por su Castillo Dei Doria, situado en lo alto del pueblo. Veremos el famoso Ponte Vecchio de Dolceacqua, construido en el siglo XIII sobre el río Nervia y característico por su arco de más de 30 metros de largo. Este puente inspiró al célebre pintor impresionista Claude Monet a pintar su cuadro Le pont de Dolceacqua. Almuerzo en un restaurante de la zona.

Por la tarde, daremos un corto paseo por la ciudad de Sanremo, que popularmente se le llama reina de la Riviera dei Fiori. Fundada en época romana, Sanremo vivió su auge a partir del siglo XIX. Hoy es un importante centro turístico en la Riviera italiana, en el perfil de la ciudad, destacan el famoso casino y la iglesia ortodoxa rusa, auténticos testigos de la historia de la ciudad. Cena y alojamiento en el hotel.

Sanremo – Noli – Albenga

Viernes, 3 de octubre

Desayuno en el hotel y salida hacia Noli, considerado uno de los pueblos más bonitos de Italia y destacable por su puerto natural, utilizado ya desde la edad media. Pasear por sus callejuelas históricas será como retroceder en el tiempo y descubrir en cada esquina antiguos palacios, torres medievales y edificios cargados de historia.

Después del almuerzo, nos dirigiremos hacia la ciudad medieval de Albenga, que, gracias a su larga historia artística, es una de las ciudades más interesantes de la Liguria, conocida popularmente como la ciudad de las cien torres. Fundada en época romana, la ciudad se convirtió posteriormente en residencia de varios obispos y mandatarios de la Edad Media. El centro histórico de Albenga, rodeado todavía de murallas, esconde en su interior algunos primitivos bautisterios cristianos, la Catedral de San Michele y antiguos palacios medievales y renacentistas. Hoy en día, además, sus callejuelas albergan modernas tiendas y elegantes bares y restaurantes.

Regreso al hotel, cena y alojamiento.

Sanremo – Cervo – Imperia

Sábado, 4 de octubre

Después del desayuno, salida hasta la ciudad de Cervo, una de las localidades más bellas de Italia y situada a menos de 10 km de Imperia. Cervo se ha enriquecido a lo largo de su historia gracias al comercio del coral. Las riquezas de la ciudad le permitieron erigir la iglesia barroca de San Giovanni Battista que da directamente al mar y se la conoce con el nombre de la iglesia dei Corallini. Ésta es, de hecho, una de las arquitecturas barrocas más importantes de la Riviera de Liguria.

Después del almuerzo, nos trasladaremos hacia la ciudad de Imperia, un pueblo de Saboya de 1576 caracterizado por numerosas arcadas, con el gran frente del puerto del siglo XIX. La ciudad se ha convertido en un centro principal de la industria alimentaria. Visitaremos el Museo del Olivo Carlo Carli, el cual atestigua el valor del aceite de oliva y antes de volver al hotel, todavía tendremos un ratito para dar un paseo conociendo un poco más esta ciudad.

Volveremos a Sanremo, cena y alojamiento.

Sanremo – Génova – Sestri Levante

Domingo, 5 de octubre

Desayuno en el hotel y después de realizar el check out, saldremos en autocar hacia la ciudad de Génova. La ciudad contiene uno de los puertos más relevantes, y actualmente el segundo mayor del Mediterráneo e históricamente uno de los más importantes. El centro de Génova es uno de los más grandes de Europa, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, donde tendremos la oportunidad de descubrir sus estrechas callejuelas y sus palacios, y realizaremos una visita a la Catedral de San Lorenzo. Almuerzo.

Cuando finalicemos la visita, nos trasladaremos a nuestro hotel donde pasaremos las próximas 3 noches. Cena y alojamiento.

Sestri Levante – Santa Margherita – Portofino – Sestri Levante

Lunes, 6 de octubre

Desayuno en el hotel y traslado hasta Santa Margherita, antiguo pueblo de pescadores en la bahía de Tigullio, entre Portofino y Rapallo. Haremos un paseo y descubriremos en esta pequeña población rincones de gran belleza y romanticismo.

Después del almuerzo, tomaremos un barco que nos llevará hasta la localidad de Portofino, ubicada en una bahía aislada y conocida por su pequeño y pintoresco puerto deportivo. Este antiguo pueblo de pescadores está rodeado de altas montañas que caen al mar, cubiertas de robles, pinos, cipreses y olivos, que abrazan con gracia las casitas de colores pastel de su centro histórico mirando al mar.

Acabada la visita, regresaremos a Santa Margherita, para seguir hacia el hotel. Cena y alojamiento.

Cinque Terre: Monterosso al Mare – Vernazza – Manarola

Martes, 7 de octubre

Desayuno en el hotel y salida hacia la región de Cinque Terre, una de las regiones más espectaculares de Italia. Cinque Terre es una parte de la Riviera de Liguria constituida por 5 pueblos y que, junto con Porto Venere, son Patrimonio de la Humanidad.

Una región montañosa y agreste, donde el mar araña día a día sus acantilados y sus costas están moldeadas por terrazas, donde se ha desarrollado una particular agricultura. Una comarca de gran belleza en la que no se permite la entrada de

vehículos, lo que la convierte en un lugar único en todo el mundo, con sus pueblecitos de tonalidades pastel de gran belleza.

Dedicaremos los próximos dos días a conocer y descubrir esta región trasladándonos en vehículo privado, tren y en barco a sus diversos pueblos.

Después de desayunar, nos dirigiremos hacia la ciudad de La Spezia, donde tomaremos el tren que nos llevará hasta Monterosso al Mare, el pueblo más grande de Cinque Terre, situado en el centro de una pequeña bahía natural y protegida por un arrecife artificial. La población ha ido creciendo durante el siglo XX aunque su núcleo histórico ha quedado intacto y mantiene todavía su magia. Almuerzo en ruta.

Posteriormente, seguiremos en tren hasta Vernazza, considerado el más bonito de los pueblos de Cinque Terre, con su puerto romántico y la antigua torre de vigilancia que nos ofrece vistas sobre el municipio.

Antes de volver al hotel, haremos una última parada en el pueblo de Manarola, con sus pintorescas casas situadas sobre las rocas, calles estrechas y su pequeña plaza con vistas al mar.

Traslado al hotel, cena y alojamiento.

• Cinque Terre: Portovenere - Riomaggiore - Barcelona

Miércoles, 8 de octubre

Desayuno en el hotel y salida con maletas. Hoy todavía nos quedará un rato para visitar dos de las poblaciones más bonitas de Cinque Terre: Portovenere y Riomaggiore.

Nos trasladaremos primeramente hasta La Spezia, donde tomaremos un barco que nos llevará hasta el pueblo de Portovenere. Este pueblo es conocido como el Puerto de Venus y todavía mantiene en buen estado de conservación su centro histórico de carácter medieval, donde destacan la iglesia gótica de Sant Pedro y la iglesia románica de San Lorenzo, además de sus casas de colores.

Posteriormente, tomaremos de nuevo el barco para seguir hacia Riomaggiore, el pueblecito situado más al sur de Cinque Terre, el cual se caracteriza por las típicas casas de piedra con fachadas de colores con tejados de pizarra.

Almuerzo en ruta.

Acabadas las visitas, ya será hora de despedirnos de esta hermosa tierra y nos dirigiremos hacia Florencia, desde donde volaremos a Barcelona. Después de aterrizar y recoger el equipaje, regresaremos a los mismos puntos de recogida del primer día.

Este viaje incluye

- Encuentro previaje para conocer a los compañeros de viaje y recibir el itinerario definitivo.
- Guía acompañante del Club del Viatger durante todo el viaje.
- Traslados a/desde el aeropuerto de Barcelona desde los diversos puntos de recogida acordados.
- Vuelo Barcelona Niza y Florencia Barcelona con la compañía Vueling.
- Facturación de una maleta de hasta 23 kg por persona.
- Autocar privado durante todo el recorrido.
- Guía local de habla hispana durante todo el recorrido.
- 3 noches de alojamiento en el hotel Europa Palace de 4* en Sanremo o similar.
- 3 noches de alojamiento en el Grand Hotel dei Castelli de 4* en Sestri Levante o similar.
- Desayuno buffet diario.
- Pensión completa durante todo el recorrido, desde el almuerzo del primer día hasta el almuerzo del último.
- Bebidas incluidas durante las comidas (agua, copa de vino y café).
- Todas las visitas y entradas según el itinerario.
- Seguro básico de asistencia en viaje.

Este viaje no incluye

- Cualquier servicio no especificado en el itinerario.
- Los gastos de carácter personal
- Las propinas.
- El seguro opcional de anulación (precios y condiciones a consultar directamente con el Club del Viatger).

Precios

| Precio por persona en habitación doble | 3.395 € |
|--|---------|
| Suplemento habitación individual | 690€ |

Calendario de pagos

- Depósito de 1.000€ antes del 18 de junio.
- Resto del pago antes del 27 de agosto.

Nota importante

El itinerario puede sufrir modificaciones, debido a que los trayectos en ferry están sujetos a las imprevisiones condiciones metereológicas y al estado del mar.



Per més informació contacteu-nos:

Sant Josep, 74 08370 Calella, Barcelona Horari: de 9h a 18h Telèfon: +34 93 766 5996 E-mail: info@clubdelviatger.cat